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●議案質疑●

議案第134号　平成21年度津市一

般会計補正予算（第5号）

１　歳出　衛生費　予防費　予防

衛生事業

⑴　扶助費の内容について

　　　　 ●一般質問●

1　公共施設利活用基本構想策定

に向けた中間報告について

⑴　津北工事事務所（旧安濃町役

場）について

2　地域活性化・経済危機対策臨

時交付金について

⑴　地上デジタルＴＶの購入につ

いて

3　教育委員会制度の抜本的見直

しについて

4　武道の必修化について

5　河芸プール及び河芸第1グラ                   

ウンド、第2グラウンドについ

て

⑴　河芸プールの今後の対策は

⑵　グラウンドの排水対策は

⑶　河芸プール管理棟の活用は

　問　津河芸プール改修計画は。河

芸グラウンドの排水対策は

　答　現在策定中の津市スポーツ施

設整備基本構想において、プール

の廃止と跡地の利用、グラウンド

の排水の整備方策を含めた整備の

方向性について検討していく。

6　私立幼稚園に対する経営費補

助と医療費補助について

7　平成23年に放映されるＮＨＫ

大河ドラマ「江」について

⑴　津の観光産業振興策は

⑵　地域おこし対策は

8　ＪＲ名松線の全線早期復旧に

ついて

　問　ＪＲ名松線の全線早期復旧に
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　答　県が重要な役割を担うが、本

市としても現地の状況やその対応

策について調査し、県と連携を図

りＪＲ東海の調査結果の検証等復

旧に向けた取り組みを行っていく。

9　都市マスタープラン地域懇談

会について

⑴　地権者からの意見は

⑵　進捗状況は

⑶　政権交代による影響は

10　福祉施設整備の加速化に対す

る対応について

11　開発許可制度運用方針の見直

しがなされているが、市の対応

について

⑴　市街化調整区域内の高齢者専

用賃貸住宅の建設許可の緩和に

ついて
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　　　　 ●一般質問●

１　新型インフルエンザ対策につ

いて

⑴　1歳から小学校3年生の接種

状況と今後の見通しはどうか

⑵　小学校4年生から高校生は来

年1月中旬ごろの接種予定であ

ったが、どうか

⑶　妊婦さんや基礎疾患のある人

の接種状況はどうか

2　橋梁について

　⑴　国土交通省の調査で通行止め、

　あるいは重量制限に該当した橋

　が、市内にあったのか。あれば

　どこか

⑵　今実施している橋梁調査の経

過と長寿命化修繕計画策定の時

期は

⑶　観音橋と津興橋の建設年数と

危険度は

⑷　安全・安心のまちづくりに向

けた今後の橋梁整備計画の考え

方は
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　問　安全・安心のまちづくりに向

けた、今後の橋梁整備の考え方は

　答　橋梁長寿命化計画を策定し、

修繕作業を平準化するとともに、

同計画の策定により国庫補助金制

度を最大限に活用しながら橋梁の

安全確保に努めたい。

3　千歳山の整備について

⑴　今年の環境調査はいつ頃まで

にまとまる予定か

⑵　庁内で検討されている内容と

進捗状況はどうか（昨年の現地調

査の意見は反映されているか）

4　レジ袋の有料化について

　⑴　市民からの苦情や問い合わせ

　などあったか、その内容は
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